



L'INTERSYNDICALE PNC

4 octobre 2022

Tous PNC AF

ARE YOU SERIOUS



La première réunion de négociation de l'Accord Collectif PNC, qui fait suite à celle d'échange du 28 septembre dernier, s'est déroulée aujourd'hui.

Plus de 3 heures de dialogue avec la Direction ce matin, parfois tendu et notamment lorsqu'on aborde la question des compositions équipage Long-Courrier. Objectif toujours prioritaire de l'Entreprise pour améliorer sa compétitivité.

Revenir avec la copie de novembre 2021 a sonné comme une provocation auprès de l'auditoire alors que les PNC n'ont pas compté leurs efforts depuis la reprise du trafic aérien dans un contexte de travail très dégradé. On s'attendait dès lors à mieux pour la rentrée.

L'INTERSYNDICALE PNC a donc mis en demeure la direction de nous présenter un autre projet lors de notre prochain rendez-vous le vendredi 7 octobre.

Ce n'est pas de centaines de PNC dont il faut se priver, il faut, au contraire, massivement embaucher.